

出典：山口市立小鯖小学校

## 校長ブログ

[https://fa.fureai-cloud.jp/\\_view/osaba-e/home/index/blog](https://fa.fureai-cloud.jp/_view/osaba-e/home/index/blog)

2024/06/18

〈6月18日（火）〉  
小鯖小学校の「こと」  
ーゴミ分別学習 4年ー

□今日5・6校時に、4年生は社会科の学習の一環として、ゴミの分別について学習しました。

□山口市の清掃事務所からは、3種類のゴミ収集車がやって来ました。

□山口市の清掃事務所の職員の方は、学習の途中に「子どもたちによる分別活動」を取り入れたり、「ひょっこりはん」に扮して説明したりと、子どもたちの興味を高め・持続させる工夫を随所にしていただきました。

□その甲斐あって、小鯖小の4年生も、市の職員の方々の質問に俊敏に反応したり、積極的に発表したりしました。

□今日の学習を通して、改めて本校で大切にしている（学校だよりにも記している）「子どもの心（やる気）に火を付ける」大切さを感じる時間となりました。

□今日、4年生は分別の難しいゴミの見分け方を学習しましたので、4年生の保護者の皆さんは是非お子さんを通じて分別のポイントをお聞きいただければと思います。

